

# *ALBA Movimientos convoca a campaña de solidaridad con Cuba*

---



Foto: Portal Cuba.

Caracas, 14 jul (RHC) La Articulación Continental de Movimientos Sociales y Populares hacia el ALBA - ALBA Movimientos-, convocó este miércoles a una campaña de solidaridad con Cuba y por el fin del bloqueo del gobierno de Estados Unidos contra nuestro país.

En su convocatoria, la organización llamó a difundir mensajes de respaldo al pueblo cubano frente al impacto de las medidas de asfixia económica implementadas por Washington durante seis décadas, y recrudescidas en medio de la pandemia de COVID-19.

Asimismo, la plataforma conformada por más de 400 organizaciones de 25 países en favor de la integración de América Latina, instó a divulgar una declaración publicada el 12 de julio último contra la política hostil del gobierno estadounidense.

El manifiesto emitido por ALBA Movimientos denunció que el Estado y pueblo cubanos, además de padecer como el resto del mundo las consecuencias de la situación pandémica, deben hacerlo con el agravante de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por la administración norteamericana.

'Si esta política ilegal, ilegítima y nefasta ya era criminal antes de la pandemia, desde la llegada de la COVID-19 es directamente un crimen contra la humanidad', subrayó la organización.

Debido a las injustas políticas del bloqueo, Cuba padece una situación de emergencia sanitaria, que ha sido empleada como bandera política para intentar llevar intentos de desestabilización e intervencionismo a la nación caribeña, condenó ALBA movimientos.

Asimismo, rechazó la campaña mediática dirigida a justificar una intervención humanitaria en el país, al tiempo que destacó la dignidad del pueblo cubano ante los intentos de desestabilización, promovidos con financiamiento estadounidense.

'Desde ALBA Movimientos apoyamos decisivamente las medidas adoptadas por el Gobierno y el pueblo cubanos para defender su independencia, su soberanía y su proyecto socialista de emancipación', subrayó la plataforma al rechazar las amenazas del denominado golpe blando contra la isla.

En tal sentido, la plataforma llamó a todos los movimientos populares de continente a defender de agresiones y provocaciones a las embajadas de Cuba en cada uno de los países del continente.

'Defenderemos la Revolución Cubana en cada rincón, (...) no permitiremos que las derechas utilicen la bandera de la libertad para instaurar regímenes fascistas y neoliberales', concluyó la declaración. (

**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263861-alba-movimientos-convoca-a-campana-de-solidaridad-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**